

亀城っ子のみなさんへ 9

令和2年10月8日

亀城小学校長 小川明宏

1 感動の147運動会！

10/3（土）に運動会が行われました。この運動会は、令和2年度に全校のみなさんで行うはじめての大きな行事でした。良い天気のもと、全校のみなんで元気よく運動会ができたことを本当にうれしく思います。

学級対抗リレーでは、どのチームも全力で走る姿が本当にすばらしかったです。また、1・2年、3・4年のリズムダンス、そして5・6年のフラッグ演技どれもすばらしかったです。校長先生は、地域の来賓の方々とみていましたが、「笑顔がいいね」「自信にあふれた表情がとてもいい、いい顔してる」そしてフラッグの演技をみて「音がそろっていて、とてもこちよいですね。一つ一つの動きが力強く感動しました」とおほめの言葉をいただきました。全校のみなさんが、輝やいた心に残る147運動会だったと思います。



2 新しい目標へむけて！

10/7からは、またあたらしいスタートです。各学年の目標、そして一人一人自分の目標を決めて、今日から一日一日過ごしていきましょう。

わくわくノート⑨

「さなぎ10日間の奇跡！」



【8月4日→8月14日】

【8/14 亀城小 小玄関から旅立ち】 【9/15 帰ってきたたジャコウアゲハ】

だいぶ前のことで申しわけないですが、8月4日に、亀城小 小玄関でさなぎになったジャコウアゲハは、8月14日無事羽化して、亀城小 小玄関から旅立ちました。さなぎから蝶へわずか10日間。何度見ても、本当に不思議で生命の神秘を感じます。

1か月後の9月15日に亀城小 小玄関のセンニチコウの花に、ジャコウアゲハがはばたいていました。同じ個体？かどうかは分かりませんが、元気にはばたく様子から帰ってきたみたいで、うれしくなり写真を撮りました。10日で奇跡の変化をして美しく成長する蝶を見て、人も一日一日成長していけるとよいなと感じました。